



Mi Universidad

Cuadros sinópticos.

Nombre del Alumno: Vania Susana Sánchez López

Nombre del tema: Análisis Conductual.

Parcial: I

Nombre de la Materia: Análisis de la Conducta.

Nombre del profesor: Lic. Luisa Bethel López Sánchez.

Nombre de la Licenciatura: Lic. En Trabajo Social Gestión Comunitaria.

Cuatrimestre: 4to.

Análisis conductual.

Introducción al análisis de la conducta.

El conductismo.

Es un marco conceptual relativamente ambiguo que subyace al AC, tanto en los aspectos básicos como en los aplicados.

El conductismo no es la ciencia de la conducta. El conductismo es la filosofía de AC (análisis de la conducta).

El conductismo como filosofía de AC.

Especifica el tipo de conceptos, teorías y métodos que van a ser usadas en la ciencia de la conducta.

Ha sido desarrollados por filósofos como Wittgenstein y Ryle.

Análisis experimental del comportamiento.

Consiste en un conjunto de métodos, hallazgos empíricos y teorías que se han venido construyendo en el transcurso del tiempo.

Ha utilizado como principales heurísticos los conceptos estímulo y respuesta.

La conducta.

El diccionario de psicología de Friedrich Dorsch define la conducta como:

Toda actividad observable y los procesos psíquicos no observables de un organismo por otro individuo.

Entonces, el termino “conducta” hace referencia a los “actos de un organismo”.

El organismo.

Como estructura biológica tiene una doble función: la primera, como condición necesaria para los “actos”, y segunda, como contexto para los actos psicológicos.

Por ejemplo: alimentarse como acto biológico y a su vez como acto psicológico en un contexto social de valoración estética.

El conductismo.

Busca observaciones objetivas y sustanciales que expliquen el comportamiento humano, por ende, propone la conducta.

Como un fenómeno capaz de ser explicado a través de las leyes científicas.

**Conceptos
básicos de
conducta.**

Toda ciencia experimental:

Se fundamenta en descripciones y experimentos. Así el sistema descriptivo de una ciencia se divide su objeto de estudio en factores o elementos.

Que pueden ser definidas y comunicadas de manera mas concisa.

La medición de la conducta.

Comprende básicamente su observación y registro, se plantea como una operación objetiva y sistemática.

Una primera modalidad de medición en la investigación analítica-conductual es la tasa o frecuencia de respuesta.

Tasa o frecuencia de respuesta.

Consiste en el número de respuestas emitidas por el organismo o sujeto en relación a unidades arbitrarias de tiempo.

Es el indicador más común de la conducta operante. Se utiliza el denominado registrador acumulativo.

Determinantes ambientales de la conducta.

La conducta.

Puede ser sujeta a control por medio del ambiente, y como este mismo puede ser descrito de forma detallada y objetiva.

Existen dos tipos de determinadas ambientales de la conducta: contemporáneo e histórico.

La conducta de un organismo.

También se determina por la historia del organismo con ese medio o con medios similares.

Por ejemplo: un individuo detiene su auto en un cruce no solo por la luz roja, sino también por sus experiencias previa.

Causas contemporáneas.

Trata de determinar a través de la observación y de la experimentación, cual es el ambiente responsable de la conducta.

Las históricas son mas complejas de especificar, puesto que cada sujeto tiene una gama amplia de experiencias.